



11 février 2025

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Histoires de feu sacré du Fonds de réconciliation autochtone

Nous sommes ravis de partager *Histoires du feu sacré*, un court métrage du Fonds de Réconciliation Autochtone (IRF). *Histoires du feu sacré* a été un travail d'amour diffusant le message de guérison et de réconciliation. Le film présente de vraies histoires d'espoir ; des projets qui apportent la guérison, préservent les langues, soutiennent l'éducation et célèbrent la culture dans les communautés autochtones.

Vous pouvez regarder la vidéo [ici](#) ou voir le rapport annuel 2024 [ici](#) pour en savoir plus.

Création de l'histoire du Fonds de Réconciliation Autochtone (IRF)

La réconciliation, à la base, c'est de se rassembler pour vivre en harmonie. En septembre 2021, les évêques du Canada se sont réunis pour agir dans un esprit de réconciliation et mettre leur plan en œuvre. Le Fonds de Réconciliation Autochtone (IRF) a été créé pour respecter l'engagement financier de 30 millions de dollars visant à promouvoir la guérison dirigée par les Autochtones dans l'ensemble du pays. L'IRF accepte des dons de 73 diocèses catholiques à travers le Canada pour soutenir des initiatives axées sur des objectifs dirigés par des groupes Autochtones. Nous sommes très reconnaissants du soutien des donateurs catholiques qui sont au cœur de nos histoires d'espoir.

Histoires d'espoir

La vidéo *Histoires du feu sacré* a été créée pour démontrer comment l'IRF fait une différence percutante dans les communautés Autochtones, grâce à des projets qui apportent la guérison, préservent les langues, célèbrent la culture et soutiennent l'éducation. Le feu est utilisé comme métaphore pour unir les peuples Autochtones et l'Église catholique, créant un sentiment d'unité et établissant des relations.

Allumer un feu

Notre cheminement vers la réconciliation ne fait que commencer, mais nous avons allumé un feu sous notre communauté et avons dépassé nos jalons. Nous faisons un impact sans précédent avec notre travail, soutenant jusqu'à présent plus de 200 projets. Plus de 18,9 millions de dollars de fonds ont été recueillis depuis mars 2022, ce qui rend l'engagement financier en voie de dépasser son objectif de collecte de 30 millions de dollars en cinq ans.

Le pouvoir de la narration

Le partage d'histoires est un élément clé de la culture Autochtone. Nous ne pouvons pas changer le passé, mais nous pouvons travailler à créer de nouvelles histoires pour l'avenir. S'il vous plaît regarder notre vidéo et aider à diffuser ce message d'espoir et de guérison. Dans l'espoir d'atteindre les communautés du Nord avec un accès internet limité, veuillez partager ces histoires importantes sur vos médias sociaux et avec votre Église et votre communauté.

locale. Vous pouvez également vous joindre à nous dans notre voyage et suivre le chemin de la réconciliation en continuant à faire un don percutant [ici](#).

La différence que vous faites

L'IRF soutient les Aïnés Autochtones, les jeunes et leurs familles en y insécant des non-Autochtones et des nouveaux arrivants canadiens. Il en résultera une meilleure compréhension et une meilleure réconciliation dans les projets visant à aider à la langue, à la lecture, à la culture et à l'appartenance dans les communautés Autochtones. Des vies sont changées par le soutien financier des catholiques et d'autres personnes partout au Canada. Leurs histoires montrent la guérison et l'impact positif que votre soutien rend possible.

Un message de gratitude

Ensemble, nous avons apporté espoir et guérison à de nombreuses communautés et peuples Autochtones grâce à l'esprit désintéressé de nos donateurs et partenaires financiers engagés.

L'histoire de l'IRF, telle que racontée à travers cette vidéo, est maintenant un phare de compréhension et un appel à l'action. Il trouve un écho profond auprès des communautés et des personnes Autochtones en quête de réconciliation et de guérison, encourageant tous à suivre le chemin de l'espoir. L'impact quotidien est devenu une pierre angulaire de ce voyage, inspirant d'autres personnes à se joindre à nous pour construire un avenir fondé sur le respect mutuel, l'autonomisation et un objectif commun. Merci de votre courage, de votre authenticité et de votre engagement envers la vision de la réconciliation.

En partenariat, nous créons un héritage d'espoir qui se répercute sur les générations à venir. Grâce à votre soutien continu, la guérison au sein des communautés Autochtones partout au Canada se poursuivra. Vous rendez tous notre travail possible.

Miigwetch

Merci

Rosella Kinoshameg

Président, Fonds de réconciliation avec les Autochtones

Les groupes ou initiatives Autochtones locaux peuvent présenter une demande de financement en communiquant avec leur archidiocèse ou diocèse local.

PERSONNE-RESSOURCE POUR LES MÉDIAS :

Les questions sont les bienvenues et peuvent être adressées à admin@irfund.ca ou en en apprenant davantage au irfund.ca.